



Pièces	10 Pièces
Superficie	573 m²
Référence	V1116MGS
Prix	2 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un domaine fermé, proche d'un golf et de la Mougins School, villa de 280 m2 habitable, avec 300 m2 d'annexes (sous sol et garages pour 7 véhicules) .La villa est livrée brute hors d'eau , hors d'air et isolée avec les façades effectuées. Il faudra donc prévoir tout le second oeuvre (sols , salle de bains , cuisine , peinture , jardin)En RDC : entrée , atelier, double séjour plafond cathédrale , cuisine , lingerie, double garage (pouvant devenir un appartement indépendant, et une chambre en suite)A l'étage, 3 chambres en suite dont une maitre et un bureau.En sous sol , garage pour 5 ...

In a closed domain, close to a golf course and Mougins School, there is a 280 m2 livable villa with 300 m2 of annexes (basement and garages for 7 vehicles). The villa is delivered as a shell, with no interior finishing, plumbing, or electricity, and only the exterior walls completed. Therefore, all the interior work (flooring, bathrooms, kitchen, painting, and landscaping) needs to be planned. On the ground floor, there is an entrance, a workshop, a double living room, a kitchen, a laundry room, a double garage (which can be converted into an independent apartment), and a bedroom with an ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

